

Dorfgemeinschaft erhält Spende

Sparkasse Minden-Lübbecke unterstützt Aktivitäten mit Geld

Stemwede-Haldem (WB). Aus einem losen Zusammenschluss ist inzwischen aus der »Dorfgemeinschaft Haldem« ein eingetragener Verein geworden.

Weil die neue Organisation viel zur Förderung der Dorfgemeinschaft in Haldem beiträgt, ist ihr Engagement jetzt von der Sparkasse Minden-Lübbecke unterstützt worden. Für die weitere Arbeit des Vereins übergab Nils Zacharias, Geschäftsstellenleiter der Sparkassenfiliale Haldem, einen Scheck in Höhe von 500 Euro.

Das Dorffest, bei dem die einzelnen Ortsteile in einem Wettbewerb gegeneinander antreten, hatte ebenso großen Erfolg wie das öffentliche Fernsehen bei besonderen Spielen der Fußballweltmeisterschaft oder der Europameisterschaft. Beides soll nach dem Willen der Dorfgemeinschaft fortgesetzt und zur Förderung der Gemeinschaft beitragen. Außerdem leistet der Verein auch seinen



Kassenwart Günter Grube (von links) sowie die beiden Sprecherinnen des Vereins Dorfgemeinschaft, Anke Faltermeier und Angela Wellmann nehmen den Scheck von Sparkassen-Filialeiter Nils Zacharias entgegen.

Beitrag bei der Gestaltung und Verschönerung des Ortsteils. Kassenwart Günter Grube sowie die Sprecherinnen Anke Faltermeier

und Angela Wellmann waren erfreut über die Finanzspritze der Sparkasse und wollen das Geld sinnvoll verwenden.